

# Serwiss ACHENTAL

## „Heiter and Friends“ bei Most + Jazz in Fehring Der Bandleader aus Raiten erspielte sich mit seiner Band schon einiges an Renommee

Der seit 10 Jahren in Raiten lebende Bandleader Hubert Heiter gründete 1984 die 12-köpfige Galaband Cadillac, bunt zusammengewürfelt aus Amateuren, Musikstudenten und Profis.

im März 2013. Der endgültige Startschuss für den Neuanfang fiel auf den Weintagen 2017 in Fehring bei Graz. Unter dem Namen „Heiter and Friends“ wird eine neue Runde als Konzertband eingeläutet und wie

Das Ziel ist klar, das erste Konzert auf dem renommierten steirischen Most + Jazz Festival 2018 ist bereits in Planung.

Nach einer Auffrischungsprobe im Sommer machte sich die Band Anfang September auf nach Fehring in der Südoststeiermark. Most + Jazz findet bereits zum 20. Mal statt und zählt zu den großen Jazzfestivals in Österreich.

Am darauffolgenden Tag stehen zwei Konzerte auf dem Plan. Eines vor der malerischen Kulisse des Fehringger Hauptplatzes und ein zweites im wunderbaren, preisgekrönt sanierten Gerberhaus, das auch den örtlichen Kulturverein beheimatet. Das milde sonnige Klima der Südoststeiermark

verlockt zur Weinverkostung und „Heiter and Friends“ punkten sofort mit ihrem Mix aus Swing, Latin und auch modernen Titeln. Die gute Stimmung springt über und die beiden Lokalmatadore aus Fehring, die in der Band spielen, tragen natürlich ihren Teil dazu bei. Performance, Groove und viele bekannte Melodien sind das Rezept von „Heiter and Friends“, mit genug Platz für die Top Solisten der Band. Auch das zweite Konzert wird zum Erfolg und der Einstand bei Most + Jazz in Fehring ist ein voller Erfolg für die Band um den Bandleader Hubert Heiter. Vielleicht ergibt sich ja auch eine Möglichkeit diese Band einmal im Chiemgau zu hören. Näheres unter [www.heiterandfriends.com](http://www.heiterandfriends.com). HH



Diese bunte Truppe erarbeitete sich im Laufe der Jahre einen Top Ruf und performte deutschlandweit bei den größten Bällen und Galas mit Gästen wie Hans-Dietrich Genscher, Alfred Biolek, bei Veranstaltungen von Starkoch Alfons Schuhbeck und begleitete Stargäste wie zum Beispiel Anna Mwale, The Platters und Ron Williams, um nur einige zu nennen. 1993 vorerst aufgelöst auf Grund verschiedener beruflicher Entwicklungen, rief Hubert Heiter 20 Jahre später wieder zu den Instrumenten, um den alten Spirit wieder aufleben zu lassen. Ein sehr erfolgreiches Konzert im legendären „Mariandl“ in München folgte

der Name schon sagt, verbindet die Musiker nicht nur die Liebe zur Musik, sondern auch eine zum Teil mehrere Jahrzehnte währende Freundschaft, die das Projekt einzigartig macht. Annähernd alle damaligen Musiker, die sich zwischenzeitlich in großen bekannten Big Bands und Orchestern einen Namen gemacht haben, sind wieder dabei.

33 Jahre nach der Gründung der Band wird der zweite Teil der Geschichte im Winter 2017 im Studio von Felix Hoffmann in Unterwössen konkret. Dort wird den ganzen Tag geprobt und aufgenommen (die Titel sind auf der Homepage der Band zu hören).